

たんぽぽだより

2025.2.27

池田小学校たんぽぽ学級



いよいよ令和6年度も最後の月になりました。あと1ヶ月で6年生は中学校へ、1～5年生は次の学年へとステップアップしていきます。次の学年が楽しみだったり、クラス替えて不安を感じたりしていると思いますが、新しい友だちとの出会いがあると前向きな励ましの声をかけていただけたらと思います。色々な人との出会いが子どもたちのさらなる成長となり、たくさんの思い出につながると思います。

残りの日々を大切に、子どもたちを見守っていきたいと思います。この1年間、保護者の皆様には様々な場面でご協力いただきました。本当にありがとうございました。



たんぽぽ活動

2月のたんぽぽ活動では、パラバルーンを行いました。音楽の拍に合わせてたり、空気を含んだパラバルーンを体の様々な部位で押さえたり、いろいろな技に挑戦しました。パラバルーンの上にボールを入れ、ボールを躍らせるポップコーンという技には、子どもたちも大興奮。楽しむだけでなく、体育館に散らばったボールを片づけるまで、協力して行っていました。

3月は、6年生とのお別れ会を予定しています。その時に、6年生へ渡すメッセージカード作りに、1～5年生は取り組んでいます。6年生の喜ぶ顔が見られるのが楽しみです。



たんぽぽノートのスクリーン移行について

たんぽぽノートのスクリーン移行について、ご意見をいただきありがとうございました。ご意見を踏まえて検討した結果、たんぽぽだより1月号でお伝えした通り、たんぽぽノートを活用していた保護者の方との情報共有を来年度よりスクリーンアプリに移行していきます。保護者の方からは「欠席・遅刻」のアイコンより「その他」を選択して連絡をいただけたらと思います。学校からは「個別連絡」を活用してご連絡差し上げます。詳細は、来年度4月号のたんぽぽだよりにてお知らせします。

<3月の予定>

- ・たんぼぼ活動…3月5日(水)
- ・OT訓練…A:3月3日(月) B:3月10日(月)

🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷🍷 2月のグループ学習

グループⅠ(住田・麻田)

繰り返し行ったスピーチ活動を通して、大人数の前ではなかなか発表できない児童も、自信をもって話すことができるようになりました。

季節の製作や音楽リズムにも取り組む中で、お友だちとたくさん関わることができました。

3月は、これまでの自己紹介カードを振り返りながら、進級に向けて心の準備をしていけたらと思います。



グループⅡ(菊地・坂本)

1年間で、様々な活動に取り組みました。ふわふわ言葉を考えたり、スピーチをしたり、すごろくを作って遊んだり…。今までの活動を通して、どんなことができるようになったか、それを生かしてこれからどうなりたいかを考えました。3月は、グループⅢとコラボして、4年生が作った池小かるたをさせてもらう予定です!楽しみですね!



グループⅢ(原野・北川)

2月のかるた作りは、完成したかるたを2、3年生の児童と遊ぶための準備をしました。今年度のグループで経験したことをもとに、「ルールを整理しよう!」「発表の準備が必要だ!」と知恵を出し合い、スライド作り等の準備に取り組みました。2、3年生グループとのコラボは3月を予定しています。みんなで力を出し合い、楽しいかるた大会にできるようにがんばりましょう!



グループⅣ(足立・片桐)

1学期の職業調べから始まった人生ゲーム作りもいよいよ大詰めです。人生ゲームのマスの内容に合う職業カードやお宝カードなども作成し終え、「最初から最後までやってみよう!!」という気持ちが大きくなってきました。最後はみんなでじっくり人生ゲームを楽しむ時間を作りたいなと思っています。毎時間のコグトレ棒も、新技がぞくぞくと増え、レベルが上がってきています。



グループⅤ(岡崎・松尾)

ミニゲームでは、先月行った『福笑い』からレベルアップして、『伝言ポーズ』を行いました。見本のポーズを提示して、それを指示役が目隠しをしたペアに言葉で伝えてポーズをとります。どの順序で伝えたら伝わりやすいかと、考えながら取り組みました。『ディベート』でも、少しお題を難しくして「公園に一つ遊具を置くとしたら何?」と選ぶのではなく、自分自身で答えと理由を考えました。友だちの意見のよいところを見つけ、深めることができました。

